
Ecole Paul DOUMER 
Conseil d’école du 

 Mardi  18 octobre 2016 
 

 

 

 

Présents: 

• ARFEUILLERE Isabelle, Enseignante 

• DE SAGAZAN France, Enseignante 

• FAVRE Daniel, Directeur 

• HUA Bénédicte, Enseignante 

• MOUSSION-FELD Françoise, Enseignante 

• ROBERT Elisabeth, Enseignante 

• MURGALE Emilie, Enseignante 

• PETITDEMANGE Céline, Enseignante 

• WUTHRICH-GOUJON Laëtitia, Enseignante 

• RIVAS Guillaume, Enseignant 

• DESTANG  Daphné, Enseignante 

• MAGLIOCCA Yves, Concierge 

• MINISINI Laurence, Parent d’élève 

• LIMA DOS ANJOS Maureen, Parent d’élève 

• TONNELIER Valérie, Parent d’élève 

• VENTROU Barbara, Parent d’élève 

• MINDE-HERVE Paule, Parent d’élève 

• TSCHAN Charlotte, Parent d’élève 

• GUEGO Dominique, Adjoint mairie 

• LE LAN Bernadette, DDEN 

• SMIDTS Delphine, Directrice TAP 

• GRASSI Jérôme, Responsable petite enfance au Centre Social 

 

 

Désignation du ou des secrétaires de séance : 

• Mme WUTHRICH-GOUJON 

Monsieur Favre, Directeur, ouvre la séance à 18h00 en souhaitant la bienvenue 

à tous. Un tour de table est effectué afin que chacun puisse se présenter 

pendant qu’une feuille d’émargement circule. 

  Le PV de la précédente réunion du conseil du 14/06/2016 est adopté à   

l’unanimité des voix. 

 

 

 

 

 

 

 



1) Résultats des élections des représentants des parents d’élèves 

Les élections ont eu lieu le vendredi 9 octobre. 

Une seule liste de parents  seulement qui s'est présentée.  

Inscrits : 323 

Votants : 153  et   exprimés : 139 soit  43,37 % de votants 

Ont été élus  

 

Titulaires :  

 

Mme Minisini Laurence 

Mme Minde-Hervé Paule 

Mme Ventrou Barbara 

Mme Tonnelier Valérie 

Mme Lima Dos Anjos Maureen 

Mme Robin Karine 

Mme Tschan Charlotte 

Mme Michaud Isabelle 

 

Suppléants : 

 

Mme Louaut Sandrine 

Mme Vigneaud Olivia 

Mme Camenen Stéphanie 

 

2) Organisation de l’école 

   193 élèves sont actuellement scolarisés à l’école Paul DOUMER 

Effectifs stables 

39 CP 

          31 CE1 

          34 CE2 

          31 CM1 

          47 CM2 

          11 ULIS 

Répartition  dans les 8 classes : 

A noter que des  élèves  de  l’ULIS  sont  inclus  dans  certaines  classes et 

viennent gonfler les effectifs… 

CP : 26 + 1 Ulis 

CP/CE1 :26 +  1 Ulis 

CE1/CE2 :26 + 1 Ulis  

CE2 :26 +  2 Ulis 

CM1 :27 + 2 Ulis  

CM1/CM2 : 24+ 2 Ulis 

 CM2 :28 

ULIS : 11 

 

 

 



Le  RASED ( Réseau d’aides) intervient dans l’école. 

1 Psychologue scolaire : Mme JOUSSEAUME Michèle 

1 Rééducatrice E : Mme VALLET Françoise 

1 rééducatrice G : Mme ARNAUD Audrey 

Il  y  a  une  AVS  :   "AVS collectif" pour  la  classe d’ULIS,   

1 poste service civique est affecté à l’école depuis le 15/10 jusqu’à la fin de 

l’année scolaire. 

2 enseignants titulaires mobiles affectés à l’école. 

 

3) Les travaux 

 

M. Magglioca a choisi de partir pour intervenir en maintenance travaux dans un 

autre service.  

Il restera sur l’école jusqu’en février 2017. L’école  demande son remplacement 

et un tuilage en doublette pour un meilleur fonctionnement.  

 

Travaux effectués : 

 Présentation des  travaux  informatiques réalisés cet été:  

3 classes sont équipées de VPI. 

La demande du TBI a été refusée. 

Les autres classes ne pourront pas être équipées de VPI( 3 équipements maxi par 

école) 

Demandes : 

Le 10 mars, une demande de fontaine à eau dans les toilettes des filles a été 

faite, demande acceptée mais non réalisée à ce jour. 

Le 15 juin la demande de déplacement du garage à vélos toujours pas été validée. 

La demande de carrés potagers a été refusée sans motif. 

Le 28 août, la demande de réfection d’une classe en peinture n’a pas été validée. 

Le 9 septembre, pas de réponse pour résoudre les problèmes d’imprimantes des 

ordinateurs reliés à un VPI et de liaison avec le visualiseur. 

La demande de chaises en classe de CM2 doit être validée prochainement. 

 

A la rentrée de Toussaint, le service de ménage devrait être enfin plus 

conséquent mais les équipes interviennent sur différents lieux.  

 

La réfection de l’école est à l’étude. 

 

La personne chargée de la sécurité au niveau du rond-point a été déplacée devant 

l’école et les parents demandent à ce qu’une personne soit remise sur ce rond-

point. 

La BCD est fonctionnelle. 

 

 

 

 

 

 



4)Activités éducatives en partenariat avec la mairie 

 

La  semaine voile  pour les  CM2, la  classe  de  CM1- CM2 et 6 élèves d’ULIS 

sortants sera réalisée en juin.  

5 classes de cycle 2, ULIS et CE2 iront à la piscine. 

Les  APEM pour les cycles 3 à raison de 1h00 par semaine sur un trimestre :   

Gymnastique  pour les CE1- CE2 et les ULIS 

Rugby pour les CM2  

Basket pour les CM1 et les CE2 

Les CM1/CM2 feront du vélo au deuxième trimestre. 

 

La  mairie  a  organisé des  activités sur le temps de l'interclasse  

Le service des sports de la ville  reprend  ses  activités  le  jeudi soir  à l'école 

pour  les  enfants  à partir  de  8 ans .  

 

TAP et Centre social:  

 

TAP : Bonne participation le lundi et le jeudi ; en moyenne 130 enfants pour 8 

intervenants réguliers. 

Satisfaction de ces locaux pour la mise en place des activités. 

Une animatrice va partir mais sera rapidement remplacée.  

Dernières séances avant les vacances écourtées le lundi et le jeudi avec 

présentation des activités par les animateurs pour la période suivante et les 

inscriptions des enfants aux activités. 

Nouveauté : Mise en place du « temps pour soi » durant lequel les enfants 

peuvent choisir des pôles d’activités encadrés avec plus de souplesse. 

 

Les intervenants des TAP encadrent aussi le temps périscolaire de cantine. 

 

Questions des parents : 
Comment contrôler les enfants inscrits qui rentrent chez eux ? 

Il faut un mot écrit des parents qui autorise les enfants à ne pas assister aux 

TAP afin d’engager la responsabilité de chacun. 

Des retours très positifs sur la qualité des prises en charge sur les TAP. 

 

Centre social : Accueil le mardi et le vendredi de 40 à 50 enfants avec des 

activités jusqu’à 17h puis suivi des devoirs. Le mercredi, mise en place d’une 

navette qui conduit les élèves inscrits au centre social à l’école Beauregard. 

Bilan compliqué du CLAS l’an passé car beaucoup d’absences de l’animatrice 

concernée. 

 

Questions des parents :  
Y-a-t-il un programme d’activités proposé par les animateurs ? 

Ce sont des jeux mais le choix a été fait de ne pas imposer de programme pour 

laisser les enfants choisir. 

 

 



  5) le règlement intérieur 

Le règlement intérieur de l’école est présenté. Le règlement (en annexe) est 

adopté à l’unanimité des voix. 

Le livret scolaire unique va être mis en place avec accès pour les parents. 

L’école est toujours en plan Vigipirate, ce qui crée des problèmes sur le temps de 

la pause déjeuner car le concierge est absent. La mairie réfléchit à un système 

de portail vidéo. 

Sécurité : 

Un exercice d’intrusion a été effectué sur l’école avec mise à l’abri des élèves 

rapidement dans le bâtiment le plus proche et de s’y enfermer. 

Problèmes constatés : l’avertissement n’est pas suffisant. 

Fermeture des classes difficiles. 

Les référents sécurité du Commissariat de Police sont passés et un rapport des  

conclusions et indications sera envoyé. 

 

6) La coopérative scolaire 

Mr  Favre rappelle que la coopérative sert à financer nos sorties pédagogiques. 

Ainsi  10 000€ ont été dépensés l’année dernière. La coopérative scolaire est 

membre de l’OCCE qui en contrôle le bon fonctionnement. 

Les recettes proviennent : 

- des cotisations volontaires des parents : 12€ pour un enfant, 20 € pour deux 

enfants, 25€ pour 3 enfants  

- des subventions :  de la part de la mairie (1200€) 

- des actions : fête d’école, vente d'objets,  de  photos  

Les sorties pédagogiques sont toutes gratuites pour tous les élèves. 

 

Nous avons fait déjà des sorties Carré Amelot, Ecole de la mer, intervention du 

Planétarium. 

Un mardi sur deux 3 professeurs du conservatoire de musique de La Rochelle 

interviennent dans toutes les classes.le projet aboutira sur un spectacle musical. 

 L’inspection académique propose des parcours culturel : 3 classes y participent : 

Parcours modelage en CE1-CE2, Parcours Danse en CM1, Parcours Vivre l’atelier 

d’artiste avec une artiste résidente de l’atelier Bletterie pour l’ULIS. 

 Le conseil des maîtres s’est terminé à 20 heures. 
 
 

La secrétaire      Le Directeur 

 Laëtitia Wuthrich-Goujon    

   

En annexe le règlement intérieur de l’école 


